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就職先に「松阪市役所」を選んだ理由
を教えてください

★インフラ整備に自分が関わり市民の生活をよ
り良くしたいと思ったから。

★松阪市役所を知っていくうちに働きやすい環
境が他の市町村よりも整っていると知ったから。

【や】子供の頃から豊かな自然環境で生まれ育ち、学校での土
木専攻を活かして、故郷の道路整備や公園などのインフラ整備
に関わり市民の生活をより良くしたいと思ったからです。

【む】県外の学校に行っていたが、慣れ親しんだ地元で就職した
いということと、公共の建築に携わりたくて市役所を選びまし
た。

【こ】地元から離れたくなかったのが一番の理由で松阪市役所
を第一希望に選びました。学校で土木の勉強を学んでいく上で、
友達が皆松阪を離れる人が多い中で、松阪市役所を知っていく
うちに働きやすい環境が他の市町村よりも整っていることを知
り、選びました。



働きやすさについてはいかがですか？
★経験が豊富な方々が課にみえて経験を聞けた
り、すぐ相談できるところが良い。

★子どもがまだ小さいですが、仕事と子育てを
両立しています。

【い】土木職は土木や水道など、その分野に長く在籍するので、
経験が豊富な方々が上司や先輩が課にみえて、その方々から
経験を聞くことができ、身近で相談しやすいと思います。

【に】仕事自体が幅広い中で、先輩とか上司の方にすごく相談し
やすい環境で、色んな経験話を聞けたり、優しく指導していた
だけるので大変良い。また自分のペースで仕事を段取りしやす
いところも働きやすさと思います。

【む】子どもが小さいので、部分休業という形でお休みをいただ
いています。理解がある職場なので子供の行事や病気になった
際は、お休みをいただいて仕事と子育ての両立をしています。
上司の方が有給休暇を取るよう何度となく言ってくださるので、
有休が取得しやすくありがたいです。



仕事のやりがいについてはいかがです
か？

★公園設備を直した後に子供たちが楽しく遊ん
でいるのを見ると、直して良かった～と感じます。

★自分の考えた設計が形になったり、特に新築工
事は何もないところに建物が出来ていくのでと
ても達成感があります。

【や】歩道が無くて児童が通学する時に危険だった道の拡幅を
行って児童生徒が安心して歩けるように歩道整備を行ったり、
道路改良を行ってより走行しやすいような環境を作るというと
ころがやりがいと感じています。

【い】河川の護岸整備をして地元の方から感謝の言葉をいただ
いたり、地元から木を切って欲しい、遊具を直して欲しいなど
要望されたことについて、直した後に子供たちが楽しく遊んで
いるのを見ると直して良かったと感じます。

【む】自分の考えた設計が形になったり、特に新築工事は何もな
いところに建物が出来てくのでとても達成感があります。一番
嬉しいのは利用者の方からありがとうとか言っていただけると
とてもやりがいがあります。



取り組んできた仕事の中で特に印象に
残っているエピソードは？

★初めて担当した松阪市総合運動公園のスロー
プ設置工事で、必死に行ってようやく完成させた
こと。

★河川担当の時、山を切り開き、徐々に形成して
いき立派に川となったこと。

【や】初めて担当した松阪市総合運動公園のスロープ設置工事
で、役所に入って間が無く担当したので全く分からない状態で
設計から積算、工事監督を必死に行いようやく完成した時に、
それまでは階段しかなかった所に子供から高齢者まで様々な
方がスロープを使っているところを見て頑張ってよかったなと
すごく思いました。

【い】河川担当の時に、山を切り崩して川を作ったことです。最
初現場を見たときにこんなところに川ができるのかと想像が
つかなかったが、山を切り開いて川が出来たので、携われて良
かったなと感じました。一番勉強になりましたし、地元の方たち
と話すことも多かったし、色んな知識や技術が身についたと思
います。

【に】学校で道路の勉強をしてきたけど、外に出て仕事をして今
まで知らなかった知識を色々吸収して、工事を発注した道路が
きれいになって新しく利用する人が増えるのも見ると、仕事に
携われて心から良かったなと思いました。採用面接のときに道
路の修繕に携わりたいと話し、それが１年目から体験できたの
がすごく経験になり印象に残っています。



「松阪市役所」を目指そうとしている方
に向けてエールをお願いします！

【や】松阪市は自然豊かな環境で、松阪市役所の職場においては周りの先
輩方に聞きやすく働きやすいと感じているので、松阪市役所に入って良
かったと思うことができると思います。松阪市で一緒に働くことができれ
ば良い人生になると思います。心配せずにぜひ松阪市に入ってもらいた
いと思います。

【い】仕事上、その仕事内容も大事ですが、仕事のしやすさには人との関係
が絶対関わってくると思います。その点、松阪市役所はすごく良い関係だ
と思います。フォローしてくれる人、支えてくれる人も多く、市役所に入っ
て同年代同士が集まって楽しく出来るところも魅力だと思います。

【に】市役所全体として温かい空気に包まれているところと、すごく接しや
すい環境が整っているので、自分も松阪市役所に入って良かったなと
日々感じています。レクリエーションなどで普段の仕事とは別でリフレッ
シュできたりもするので、ぜひ松阪市役所に入って一緒に技術職として仕
事が出来たらと思うので、志望してもらえたら嬉しいなと思っています。

【む】福利厚生がしっかりしていますし、アットホームな雰囲気で安心して
働ける職場だと思うので、もし迷われている方は松阪市役所を選択肢の
一つとして選んでいただけたら嬉しいです。

【こ】松阪市役所は本当に長く働きやすい職場だとこの３か月で感じまし
た。技術職の女性が居ないということはなく、居りづらいと感じることは
ありません。女性だからと言って技術職として市役所で働きにくいと感じ
ることは全くないので、心配せずに松阪市役所を志望してもらって良いと
思います。


